
後期終業式(18/3/22)

表彰式 資格取得おめでとう 副校長式辞

校歌斉唱 諸連絡 一年間無事に過ごせて良かった

平成２９年度後期終業式を行いました。一年間の学校生活を振り返り、先生方から色々な
お話がありました。終業式の前に表彰式を行いましたが、今回も皆勤賞や資格取得などたく
さんの表彰がありました。次年度も頑張ってもらいたいと思います。
終業式では、前田副校長先生が式辞を述べられました。パワーポイントを使った講話で
は、玉名高校の歴史を写真で振り返ると共に、校訓や伝統について話されました。また、
「信頼される人になって欲しい、夢や目標は逃げない。逃げるのは自分だ。」と語られまし
た。その他、校歌斉唱や各部からの諸連絡を終え、平成２９年度の学校生活に一区切りが
つきました。生徒指導部の西先生は、「ここにいる皆さんは全員先輩になります。後輩は先
輩の背中を見て学ぶ。これまでの伝統が崩れないようしっかりした背中を見せてください。」
と話されました。次年度も、今年度以上に皆さんが楽しみながら、充実した学校生活を送っ
てくれることを期待しています。
《今後の日程のお知らせ》
３月２８日（水）定時制転退任式 １６時集合（多目的教室）
４月 ９日（月）新任式・始業式 １７：３５集合（多目的教室）

ページの先頭へ

リバーシ大会(18/3/16)

トーナメント戦 手作りリバーシ 真剣勝負、開始！

空き時間はトランプ 決勝はギャラリーもたくさん 生徒会長より表彰

今年度最後の灯の時間。今年は生徒会企画レクリエーションとして、リバーシ大会を行い
ました。リバーシとは、いわゆるオセロのことです。生徒たちが作った手作りリバーシを用い
て個人トーナメント戦で行いました。今まで、スポーツで競い合うことはありましたが、テーブ
ルゲームで競い合うのは初めてです。日頃なかなか見せない真剣な表情や集中力を発揮し



て、それぞれがベストを尽くして競いました。優勝、準優勝、第３位（２名）には、賞品も準備。
生徒会長から手渡してもらいました。たまには今回のような息抜きの時間も必要です。そし
て、次年度に向けて気持ちを新たにしていきましょう。

《玉定初リバーシ大会結果》
優 勝 ２年次 髙木君
準優勝 ３年次 濱村君
第３位 ２年次 川上さん １年次 本多君

ページの先頭へ

卒業式(18/3/1)

いよいよ入場！ 厳かな雰囲気の中で･･･ 目標だった卒業証書

答辞 担任の福永先生も見守ります 最後は定時制の皆に囲まれて

本当に最後の記念撮影 そして最後のＨＲ 本当におめでとうございます

いよいよ卒業式です。前日夜は春の嵐で強風が吹き荒れていましたが、朝はどうにか雨も
上がり「良かった」と一安心していたら･･･強風の影響でＪＲに遅れが出ており、卒業生がそ
ろうまで少し時間がかかりました。それでも、全定の卒業生が全員そろい、無事に卒業式を
挙行することができました。校長先生は「団結」という言葉を挙げられ、卒業生に祝辞を述べ
られました。卒業証書授与では、代表の吉村君がとても良い表情で壇上にあがりました。ま
た、答辞では代表の中村君が先生方や後輩の皆さん、そして保護者の方への感謝を述べ、
高校生活の思い出を語ってくれました。高校卒業を目指して、色々な課題を乗り越えながら
過ごした４年間。その最後の一日を、このような厳かな雰囲気の中で、これまで支えてくだ
さった方々に感謝しながら迎えられたことは、本当に良かったと思います。定時制を卒業す
る３名の皆さん、保護者の皆様、本当におめでとうございました。卒業は、次のステージへ
のスタートです。新しい環境で頑張ってください。成長した皆さんにまた会える日をを楽しみ
にしています。

ページの先頭へ

予餞会(18/2/28)

卒業式予行 夕方から予餞会スタート ビンゴゲームの景品は??



かぶったらジャンケン！ 第二部はダンスで幕開け 卒おめバブリー！

合唱の後は･･･ 校長先生から記念品 卒業生から在校生へ

早いもので２月最後の日となりました。定時制では、卒業式の前日に予餞会を行います。
今年度も毎年恒例となったビンゴからスタート。主役の卒業生がなかなかビンゴにならず、
ちょっと申し訳ないと思いながらも、皆で楽しく過ごすことができました。予餞会第二部は、体
育館に移動して生徒会メンバーによるダンスを披露。今年は、荻野目洋子の「ダンシング・
ヒーロー」の曲に合わせて踊りました。ダンスの最後は手拍子もあり、会場を大いに盛り上
げてくれました。その後、４年次生の「玉定ＬＩＦＥ」を動画で振り返り、しみじみとした雰囲気に
包まれた後、在校生・職員で森山直太朗の「花」を合唱。合唱の後は生徒会長の浦田さん
が卒業する先輩方にこれまでの感謝の気持ちを述べました。また今年度は、校長先生から
卒業生にくまモングッズのサプライズプレゼントが！そして在校生からは花束と記念品を渡
しました。最後のあいさつで、卒業生は「いやなこともあるかもしれないけど、頑張って学校
に来れば必ず卒業できる。卒業するまで頑張ってください。」と話してくれました。卒業生の
玉定ＬＩＦＥがいよいよ終わります。先輩方が築いてこられた伝統を、後輩の皆さんが受け継
いでくれることを期待しています。

ページの先頭へ

２月に入りました(18/2/7)

予餞会に向けて 新生徒会メンバーの初仕事 来年度の定通総体に向けて

２月に入り、今年度も残り２ヶ月となりました。玉定では、２月の恒例行事として卒業生を祝
う予餞会があります。予餞会は、１月に生徒会役員選挙で選ばれた新生徒会メンバーの初
仕事です。今まで先輩方の予餞会のために頑張ってきた４年生を祝うために、「次は自分た
ちが頑張ろう」という気持ちで取り組んでいます。寒い日が続いていますが、放課後の教室
で何やら予餞会に向けた練習に励む姿が見られました。卒業生の皆さん、楽しみにしてい
てください。また、体育館では来年度の定通総体に向けて剣道の練習を始める生徒の姿が
ありました。２月、３月は次年度に向けた０学期でもあります。来年度の目標を見据えて今か
ら取り組む姿勢は素晴らしいなと思いました。
今年の冬は寒い日が続きますが、心身共に健康で新学期を迎えるためにも、今できること
をそれぞれ頑張っていきましょう！

ページの先頭へ

生徒会役員委嘱式(18/1/30)

委嘱状をもらいました 校長先生より励ましのことば 一人ずつ握手されました！



先日、生徒会役員選挙で信任を得た４名の生徒たちの委嘱式を行いました。校長先生は
「生徒会役員は誰かがやらねばならないこと。これまでたくさんの先輩方が積み上げてきた
伝統に、君たちの新しい伝統を積み重ねられるよう頑張ってください。」と、新生徒会役員の
生徒たちに励ましの言葉をかけられました。新しく生徒会長になった３年次浦田さんは「初め
て生徒会長に立候補しました。最後の高校生活をしっかり頑張ります。」と抱負を述べてくれ
ました。新生徒会役員の初仕事は、これまで行事や様々な場面で後輩を牽引してきた４年
次生の予餞会です。まずは、これから卒業される先輩方を気持ちよく送り出すことができる
よう、皆で協力していきましょう。

ページの先頭へ

生徒会役員選挙(18/1/18)

会長として最後の仕事です 新生徒会立候補者 演説会スタート

一票を大切に 投票結果発表 新生徒会メンバー

主権者教育の後は、現生徒会長中村くんの最後の司会進行のもと、生徒会役員選挙を行
いました。今年度は玉名市選挙管理委員会の御協力を得て、実際の選挙時に使用する投
票箱と記入台をお借りしました。立候補者は緊張した様子でしたが、生徒会役員として今後
どのような取り組みを行いたいかなどについて、一人ひとりがみんなの前で堂々と演説しま
した。投票の結果、立候補した４人全員が信任され、ここに新生徒会役員が誕生しました。
また、生徒会役員と一緒に働いてくれる総務委員や今年新たにできた広報委員も決まり、７
人の生徒が新たな生徒会として活動することになります。新生徒会長の浦田さんを中心とし
て、今後ますます盛り上がっていく玉名高校定時制に、みなさんぜひ御期待下さい。そし
て、皆さんも生徒会の一員であることを忘れず、より良い学校生活となるよう協力していきま
しょう。
**************************************************************************
【新生徒会役員】
会長 浦田さん（３年次） 副会長 緒方さん、髙木さん（２年次）
書記会計 藤本さん（２年次） 総務委員 川上さん、中嶋さん（２年次）
広報委員 田中さん（２年次）

ページの先頭へ

主権者教育(18/1/18)

社会科 福永先生 グループワーク 発表しよう

今年度２回目の主権者教育は、「“ブラック企業大賞”を選ぼう！」というテーマで実施しま
した。「ブラック企業大賞」とは、労働問題に関わる弁護士、ジャーナリストなどで構成された
委員会で「長時間労働やパワハラなどを強制的に従業員に強いる企業や法人」をネット上で
複数ノミネートし、その中からウェブ投票で「もっともブラックな企業」を選ぶ企画です。２０１２
年から始まり、６回目の開催になるそうです。今回は、実際の結果とは関係なく、「玉定生徒
が選んだ大賞」を考えさせてみる学習となりました。
４人程度のグループ（班）に分かれ、ノミネート資料を見ながら、まず個別に「どの事業所が
ブラックか」を５段階で判断します。その際、ひどいと思った箇所にアンダーラインを引いたり
しながら、「どこがブラックなのか」の理由を考えていきます。そしてグループ内で集計し、班



ごとの「大賞候補」を決め、班のまとめ役が理由とともに黒板に記入します。結果的に全班
が同じ事業所を選び、理由も「極めて残業時間が多いこと（最長で月２５１時間）」を指摘しま
した。昨年１２月に発表されたホンモノ（？）の「大賞」は別の事業所でしたが、今回の取り組
みで「ＣＭで有名な大企業がブラックになることもある」や「長時間労働の怖さ」などに気づい
てくれたのではないかと思います。

ページの先頭へ

宮崎東高校との交流会(18/1/10)

副会長の司会進行で始めました 玉名高校学校紹介 宮崎東高校昼間部さんの学校紹介

宮崎東高校夜間部さんの学校紹介 質疑応答 教えていただきました

レクリエーション：調理実習 皆で試食中！ 集合写真撮影

今シーズン最大の寒波到来と言われる今日。はるばる宮崎県から宮崎県立宮崎東高校
定時制の皆さんが玉定に来校されました。宮崎東高校さんは、毎年県外定時制高校と交流
する機会を持たれているとのこと。玉定では、県外の生徒さんたちと交流する機会がないた
め、今回生徒会役員だけでなく全員でお迎えすることにしました。前半は、生徒会役員を中
心にお互いの学校紹介を行いました。宮崎東高校さんは、定時制課程でありながら昼間部
と夜間部があることや、様々な学校行事があること、人数も多くしっかりした生徒さんが多
かったため、玉定の生徒会メンバーはとても驚いたようです。後半は、生徒・職員皆で調理
実習。メニューはだご汁と高菜めしです。最初はお互いに初対面ということもあり、少し緊張
気味でしたが、調理が始まると役割分担をしっかり決めて、お互いに協力して調理していま
した。また、宮崎東高校さんからはサプライズのお菓子が用意されており、一つ一つ丁寧に
包装された手作りクッキーとブラウニーをいただきました。とてもおいしくいただきました。
宮崎東高校の先生方、また今回来てくださった生徒の皆さん、今回は私たち玉定にとって
とても貴重な時間を作っていただき、本当にありがとうございました。今回の経験を今後の
学校生活に生かしていきたいと思います！

ページの先頭へ

成人祝い／生徒集会(18/1/9)

校長先生よりお祝いの言葉 新成人代表あいさつ おめでとうございます！



教頭講話 校歌斉唱 諸連絡

あけましておめでとうございます。２０１８年も玉名高校定時制をどうぞよろしくお願いいた
します。
さて、毎年玉定では新年初の登校日に成人祝いを行います。今年は３名の生徒が二十歳
を迎え、新成人となりました。校長先生は、２０年前に行われた長野オリンピックスキージャ
ンプ日本代表の葛西選手が、今度行われる平昌オリンピックの代表選手になっていること
から、「葛西選手は２０年前から第一線で活躍されている。皆さんも、何歳になってもチャレ
ンジアンドチャレンジで葛西選手のように第一線で活躍して欲しい。」と話されました。また、
新成人代表として、４年次中村君が「社会人として人に迷惑をかけないように頑張りたい」と
抱負を述べました。成人祝いのあとは、生徒集会が行われ、教頭先生より「新年を迎えるに
あたって、新たな目標を持って取り組んで欲しい。一緒に頑張りましょう。」と話がありまし
た。２０１８年も皆さんが健康で、笑顔で学校生活を送ることができるよう皆で協力していきま
しょう！

ページの先頭へ

生徒集会(17/12/22)

表彰式 教頭講話 校歌斉唱

早いもので今年最後の登校日となりました。表彰式では、１０月に行われた第６７回熊本
県高等学校定時制通信制文化大会生活体験発表の部で発表した４年次中村君をはじめ、
資格取得に励んだ生徒や１１月の玉定スポーツ交流会で優秀な成績を収めた生徒たちの
表彰を行いました。前に出て表彰されることに少し照れながらも、努力した成果が認められ
皆嬉しそうに見えました。表彰式後の生徒集会では、田中教頭先生より「具体的な目標を
持って来年も取り組んで欲しい。」と、また生徒指導部より「問題行動や交通安全を心がけ
て。」と冬休みの過ごし方について話され、最後に保健環境部より「命を大切にしてほしい。
何かあったら誰かに相談しよう。」と命の尊さについて話がありました。
在校生の皆さん、次の登校日は１月９日（火）１７：３５集合です。冬休み中、仕事に励む
人、余暇を楽しむ人、過ごし方はそれぞれだと思いますが、皆さんが元気に登校してくれる
ことを楽しみにしています！

ページの先頭へ

班別活動②(17/12/21)

竹を切っています 葉ボタンを植えて･･･ こちらはクリスマスに向けて

ツリーとリースが完成！ 玉定オリジナル門松の完成！ 本校正面玄関に飾りました

総合的な学習の時間の班別活動クリエイティブ班では、年末年始に向けてクリスマスやお
正月の飾りを製作しました。前回に続き、松ぼっくりを活用してツリーを１つ、リースを４つ作
りました。松ぼっくりは拾ったもので、使用した飾りは百円均一で購入したものです。経済的
で手作り感のある良い作品ができました。また一方では、お正月に向けて門松を製作しまし
た。竹を切り、プランターに葉ボタンとともに植えます。こちらも材料費はあまりかかっておら
ず、初めての門松作りに生徒たちも楽しく活動することができました。ツリーやリースは定時


